



Le massage en réflexologie plantaire a un effet apaisant et détoxifiant, en particulier sur le plan physique.

Voici quelques indications où le massage en réflexologie plantaire est utilisé.

- Problèmes gastriques et intestinaux
- Maladies chroniques
- Situations de stress aigu
- Migraines
- Diabète
- L'après chimiothérapie (favorisant la circulation)
- Eczéma
- La rétention rénale
- Problèmes hépatites et biliaires
- Problèmes de dos
- Enurésie et encoprésie
- Insomnie
- Et bien plus encore ...

